

Migrantes mexicanos en EU ganan menos que los de otros países (El Financiero 06/12/12)

Migrantes mexicanos en EU ganan menos que los de otros países (El Financiero 06/12/12)(Jeanette Leyva Reus) Jueves, 6 de diciembre de 2012 Los migrantes mexicanos que trabajan en Estados Unidos reciben menos ingresos en comparación con los que provienen de otros países, por los bajos niveles de escolaridad que registran. De acuerdo con el anuario de Migración y Remesas presentado por BBVA Bancomer, aun cuando los niveles de escolaridad de los migrantes mexicanos han aumentado en los últimos años, siguen por debajo de los de otras naciones. Mientras 43 por ciento de los migrantes mexicanos entre 15 y 64 años tiene menos de diez grados de escolaridad, no más de 10 por ciento de los migrantes de Canadá, Sudamérica, el Caribe, África, Asia, Europa y Oceanía se ubican en ese rango educativo. Adolfo Albo, economista en jefe de BBVA Bancomer, detalló que los asiáticos han desplazado a los mexicanos, ya que 48 por ciento de ellos tiene estudios profesionales de posgrado, y 43 por ciento de los connacionales reporta niveles educativos de primaria y secundaria. Por lo anterior, un mexicano promedio gana 22 mil 500 dólares anuales y un asiático percibe casi el doble. La mujer mexicana gana diez mil dólares en promedio, pero las migrantes asiáticas reciben un salario 130 por ciento mayor. Actualmente, los empleos más solicitados en Estados Unidos son los que demandan mayor calificación y personas más preparadas. El documento expone que 70 por ciento de los migrantes mexicanos está en las áreas de construcción, hostelería y esparcimiento; manufactura, servicios profesionales, negocios y comercio. El titular del Consejo Nacional de Población (Conapo), José Luis Ávila, explicó que pese a la crisis económica que atravesó la Unión Americana, la migración internacional de mexicanos ha permanecido elevada y esta tendencia se mantendrá en los siguientes años. Recordó que en 2005 se registró el mayor número de migrantes, alrededor de 600 mil; en este año, la migración podría ascender a 470 mil personas y escalar para 2020 hasta 761 mil migrantes.